



Pünktlich zum Beginn des neuen Jahres, haben wir vom Radtouren-Verzeichnis nun also auch einen Vogel bekommen.



Natürlich nicht wir selber, nein es handelt sich hierbei um das nette blaue Vögelchen von Twitter.

Nach langen Überlegungen haben wir, bzw. hauptsächlich ich als Inhaber des Blogs, dazu entschlossen auch zu zwittschern.

Der Einbau des Vögelchens in die Sidebar folgt in den nächsten Tagen und dann könnt ihr uns hinterherfliegen.

Ich bin ja gespannt wie sich das ganze entwickelt und würde mich über ein Feedback von euch freuen.

